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КАЧЕСТВО
Как известно, Авторемонтная 

база ОАО «Славнефть-М егион
нефтегаз» занимается ремонтом 
узлов и агрегатов автомобилей, 
капитальным ремонтом тракторов, 
ее работники выполняют техоб
служивание автомобилей «Урал». В 
ближайшее время авторемонтники 
намерены расширить перечень ус
луг. В их планах взять на себя все 
работы по проведению техобслу
живания и сопутствующего ремон
та всей отечественной техники лег
кового подвижного парка авто
транспортного предприятия по 
вахтовым перевозкам.

За 9 месяцев текущего года ра
ботники АРБ уже перевыполнили 
годовой план, при этом сократив 
затраты на производство. Как го
ворит заместитель начальника АРБ 
по производству Александр Влади
мирович Симонов, в первую оче
редь это стало возможным благо
даря сложившемуся коллективу, 
где каждый специалист — профес
сионал своего дела. Также важную 
роль в успехе производства играет 
организация труда.

За последнее время в АРБ появи
лось немало новых разработок, ко
торые позволяют повысить качество 
выполняемых работ. В конце сентяб
ря введен в эксплуатацию стенд по 
обкатке коробки передач под нагруз
кой, то есть, прежде чем вернуть за
казчику отремонтированную деталь, 
ее подвергают опытному испытанию, 
подтверждающему в работе качество 
ремонта. Подходят к завершению ра
боты и над стендом по обкатке раз
даточных коробок. Уже сегодня все 
двигатели после ремонта выдаются 
заказчику только после горячей об
катки, при этом сопровождаются 
компьютерной распечаткой, в кото
рой указаны все необходимые харак
теристики две.

На Авторемонтной базе немало 
внимания уделяется культуре про
изводства, улучшению условий труда 
сотрудников. В связи с этим недав
но была проведена реконструкция 
прокладочного участка и участка по 
ремонту топливной аппаратуры.

Елена КАЛЯГИНА.

Сергея Овсейко на нефтегазо- 
промысле № 3 ОАО «Славнефть- 
Мегионнефтегаз» знают многие. 
Двенадцать лет назад, после служ
бы в армии, Сергей окончил кур
сы операторов по добыче нефти в 
Учебно-курсовом комбинате наше
го акционерного общества и сразу 
устроился на работу в «Мегион- 
нефтегаз». В лучшей бригаде № 1 
третьего нефтепромысла, где он 
трудится, его ценят как высоко
классного профессионала, а еще 
как человека честного, принципи
ального, надежного.

Несмотря на то, что Сергею все
го 31 год, у него уже есть немало 
учеников. Сейчас многие из тех, 
кто осваивал азы профессии опе
ратора по добыче под руковод

ством Овсейко, уже тоже успели 
стать хорошими специалистами. 
Среди учеников Сергея и студен
ты нефтяных вузов, которые про
ходят практику на НГП-3. Овсей
ко в числе тех, кому доверяют быть 
наставником будущих нефтяников. 
Молодежь уважает Сергея за мас
терство, знания и опыт, которыми 
он охотно делится со своими по
допечными. Ведь только практик 
может рассказать и показать все 
тонкости профессии, о которых не 
прочтешь в учебниках.

Кому-то покажется странным, 
что такую тяжелую и на первый 
взгляд лишенную романтики про
фессию нефтяника можно полю
бить. Но только не Сергею. Он как 
раз из тех людей, которые искрен

не влюблены в свою работу. «Я не 
хочу и не стремлюсь поменять 
свою специальность, — говорит 
Овсейко. — Оператор по добыче 
нефти — это та профессия, кото
рую я выбрал, и в другом качестве 
себя просто не представляю».

Не менее чем свою работу Сер
гей любит родной город — Меги- 
он. Здесь он родился, закончил 
среднюю школу № 1, здесь он на
шел свою любовь. «Никакой дру
гой город мне не станет таким род
ным, — признается Сергей. — Он 
растет и хорошеет на моих глазах. 
Сейчас, провожая сына в ту же 
школу, в которую когда-то ходил 
сам, я понимаю, как дорог мне 
Мегион».

Арина АРСЕНЬЕВА.

ПЕНСИОНЕРЫ
ПОЛУЧАТ
ВЫПЛАТЫ

Генеральным директором наше
го акционерного общества Юрием 
Шульевым подписан приказ о вып
лате бывшим работникам «Меги- 
оннефтегаза», находящимся на зас
луженном отдыхе, единовременной 
материальной помощи.

Как заметил генеральный дирек
тор в беседе с ветеранами ВОВ, 
проходившей в минувшую пятни
цу, эти выплаты наши пенсионе
ры должны были получить к Меж
дународному дню пожилых людей. 
Но в связи со сложным финансо
вым положением, в ОАО «СН- 
МНГ», тогда не удалось изыскать 
необходимые средства. Сейчас этот 
вопрос решен, и в ближайшее вре
мя 1095 пенсионеров, проживаю
щих в Мегионе, Нижневартовске 
и Нижневартовском районе, полу
чат эти деньги.

Татьяна ХАБИБУЛИНА.

КОЛЛЕКТИВ
ЦППН-2

ПЕРЕВЫПОЛНЯЕТ
ПЛАН

Цех по подготовке и перекачке 
нефти № 2 акционерного общества 
«Славнефть-Мегионнефтегаз» на
ходится на территории Аганского 
месторождения. Основная задача 
цеха состоит в том, чтобы принять 
все углеводородное сырье, добыва
емое нефтегазопромыслом номер 
четыре. Отбор воды и закачка ее в 
пласт, отделение газа и получение 
товарной нефти — вот основные 
производственные операции цеха.

За девять месяцев текущего года 
цехом подготовлено 2 миллиона 
571 тысяча тонн нефти при плане 
2 миллиона 490 тысяч тонн. Про
изводственный план выполнен на 
103 процента.

Причем, как отмечает начальник 
ЦППН-2 Владимир Белан, с уве
личением добычи нефти этот план 
постоянно корректируется. А рост 
добычи на промысле связан с раз^ 
буриванием Западного купола.

Наталья ФИЛИППОВА.

О  НОВОЕ В П РО ИЗВОДСТВЕ

БЕЗ ПРАВА НА ОШИБКУ
В начале сентября в ОАО «С лавнеф ть-М еги

оннефтегаз» был создан департамент по страте
гическому развитию. Его основная функция — 
предварительный расчет экономической целесо-

Экономический расчет эффектив
ности мероприятий, разработка стра
тегического плана, перспективное 
развитие «Мегионнефтегаза» на 10 —
20 лет — вот основные задачи, воз
ложенные на департамент по стра
тегическому развитию ОАО «Слав
нефть-Мегионнефтегаз». По мнению 
директора по экономике и финан
сам нашего акционерного общества 
Ларисы Александровны Твердой, 
этому департаменту отводится очень 
важная и чрезвычайно ответственная 
роль: точность расчетов, правиль
ность выбора в области применения 
тех или иных технологий, приобре
тения того или иного оборудования 
во многом влияют на финансовое 
положение всего предприятия.

Проще говоря, это работа без 
права на ошибку. У хорошего хо-

образности всех проектов, связанных с вложени
ем денежных средств. Велико ли значение этой 
структуры, какая роль отводится ей? Об этом наш 
сегодняшний разговор.

ческой эффективности проекта, 
согласно которому в «Мегионнеф- 
тегазе» будет вестись разработка 
новых месторождений. В настоящее 
время существует множество тех
нологических вариантов обустрой
ства месторождений, но предстоит 
выбрать лишь тот, который прине
сет максимальную отдачу нашему 
акционерному обществу.

— Важно не допустить вложения 
денежных средств в мероприятия, 
которые не принесут прибыли, а уж 
тем более в те, которые могут обер
нуться убытками, — считает началь
ник департамента по стратегичес
кому развитию Сергей Иванович 
Ерке. — Общий положительный эф
фект всей деятельности предприя
тия можно получить лишь в том 
случае, когда каждое отдельно взя-

зяина каждый вложенный рубль 
должен со временем обернуться 
как минимум двумя. Таковы зако
ны экономики.

Руководит вновь созданным де
партаментом Сергей Иванович 
Ерке. Несмотря на то, что эта 
структура работает чуть больше 
месяца и трудятся в ней покалишь 
три специалиста, о результатах 
можно говорить уже сегодня. Спе
циалисты просчитывают и опреде
ляют целесообразность геолого-тех
нических мероприятий, регулярно 
проводимых в «Мегионнефтегазе». 
Они успели внести свой весомый 
вклад в разработку бизнес-плана на 
2003 год, предложив новый подход 
к разделению затрат. Кроме того, 
проведена большая работа по пред
варительному просчету экономи-

тое мероприятие будет экономичес
ки результативно.

В последующих номерах газеты 
мы планируем детальное освеще
ние работы этой структуры. Позна
комим вас, уважаемые читатели, с 
новыми технологиями, которые бу
дут внедряться в «Мегионнефтега

зе», и с помощью комментариев 
специалистов департамента страте
гического развития предоставим 
вам возможность убедиться в целе
сообразности их применения. А уж 
точность их расчетов докажет про
изводственный опыт.

Дмитрий ЮШИН.
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О  ОТ ПЕРВОГО ЛИЦА

СТАВКА НА НОВЫЕ ТЕХНОЛОГИИ
За последние три месяца в нашем акционерном общ естве про

изошли большие перемены. Решением собрания акционеров ОАО  
«Славнефть-М егионнефтегаз» был назначен новый генеральный 
директор. Им стал Юрий Ш ульев, профессиональный неф тя
ник с большим опытом и стаж ем работы на нефтедобывающ их  
предприятиях западносибирского региона. Наш разговор с ним о 
том , чем живет предприятие сегодня и каковы перспективы его 
развития.

НО ВО СТИ ТЭК
Сколько сегодня стоит 

нефть?
Цены на сырую нефть в 

США упали на 5 центов, дос
тигнув уровня $27,00 за бар
рель. Цены на нефть упали 
практически на 5 % или $1,40 
за прошлую неделю.

Нефть быстро теряет, так 
назы ваем ы й, предвоенны й 
уровень. Добыча нефти усили
лась из-за опасений войны 
против Ирака, в результате ко
торой может резко сократить
ся добыча нефти.

Только в пятницу нефть упа
ла в цене на $1,15 после выс
казанного предположения, что 
ОПЕК увеличит поставки на 
500 тыс. баррелей в октябре.

Neftegaz.ru.

Что нас ждет 
в недрах?

На днях по инициативе Го
сударственной Думы РФ со
стоялась конференция «Закон 
РФ «О недрах»: проблемы раз
граничения полном очий  в 
сфере управления государ
ственным фондом недр». На 
конференции выступил пер
вый заместитель начальника 
департамента по добыче газа, 
газового конденсата, нефти 
ОАО «Газпром» Борис Н ики
тин.

Он заявил, что принятый в 
1992 году Закон РФ «О не
драх», несмотря на многочис
ленные поправки, не являет
ся идеальным документом, оп
ределяющим деятельность не
дропользователе й.

По мнению Б. Никитина, 
одной из важнейших проблем 
является отсутствие в России 
долгосрочных государствен
ных программ недропользова
ния. Конкурсы и аукционы 
проводятся в регионах без уче
та потребностей рынка в до
бываемом полезном ископае
мом, что приводит к нерацио
нальному использованию ми
нерально-сырьевой базы. Для 
реш ения данной проблемы 
докладчик предложил разрабо
тать правительственную про
грамму недропользования в 
соответствии с Энергетичес
кой стратегией РФ до 2020 
года.

Борис Н икитин отметил, 
что на законодательном уров
не должен быть решен вопрос 
о предоставлении исклю чи
тельного права на разведку и 
добычу полезных ископаемых 
ком пании, откры вш ей, т.е. 
осуществившей поиск и оцен
ку месторождений за счет соб
ственных средств.

Если же м есторож дение 
было открыто с привлечени
ем средств государства, одна
ко затраты компании превы
шают половину всех вложен
ных в него средств, целесооб
разно ей также предоставить 
право добычи на бесконкурс- 
ной основе с одновременной 
полной компенсацией затрат 
государства.

При освоении крупных или 
сложных по геологическому 
строению месторождений не
обходимо предусмотреть воз
можность разделения участка 
недр на самостоятельные бло
ки с соответствующим пере
оформлением лицензии от
дельно на каждый блок. Это 
создаст более благоприятные 
условия привлечения инвесто
ров к разработке отдельных 
блоков месторождений.

По мнению Б. Никитина, с 
точки зрения интересов госу
дарства, следует всесторонне 
стимулировать поисково-оце
ночные работы недропользо
вателей. «Поэтому необходи
мо отказаться от взимания 
платы и налогов за проведе
ние таких работ, поскольку это 
снижает интерес к поиску и 
разведке, а также не способ
ствует открытию новых место
рождений», — подчеркнул он.

Neftegaz.ru.

— Юрий Викторович, с момен
та Вашего вступления в должность 
прошло порядка 100 дней. На Ваш 
взгляд, это достаточный срок для 
того, чтобы подводить какие-либо 
итоги?

— За такой срок, конечно, не
возможно досконально изучить все 
предприятие, тем более такое боль
шое, как «Мегионнефтегаз». Но 
первое мнение и первые оценки 
сложились. Здесь работает доста
точно сильный коллектив, хоро
шие, опытные специалисты. Пред
приятие имеет прочную производ
ственную базу.

Но, наряду с этим, я увидел про
блемы промыслов. Оставляет же
лать лучшего уровень промышлен
ной безопасности, недостаточно 
ведется замена изношенного обо
рудования. Есть и другие воп
росы как производственного, так 
и бытового характера. Сегодня эти 
проблемы изучаются и будут ре
шаться.

— Свою работу в «Мегионнефте- 
газе» Вы начат с того, что побы
вали на нефтегазопромыслах, раз
говаривали с людьми. Каковы Ваши 
впечатления ?

— Основа основ нефтяной про
мышленности — это промысел, 
скважина, оператор по добыче не
фти. Именно поэтому я начал зна
комство с нефтепромыслов, с ус
ловиям и, в которых работают 
люди. По моему мнению, сегодня 
у нефтяников, работающих непос
редственно у скважины, много 
проблем, которых быть не долж
но. Наиболее острые — низкий 
уровень бытовых условий и зара
ботной платы.

На нефтедобывающем предпри
ятии основное внимание должно 
уделяться специалистам, от рабо
ты которых напрямую зависит ко
нечный результат. Поэтому для

На прошлой неделе на базе ОАО 
«Сургутнефтегаз» проходила третья 
научно-практическая конференция 
молодых ученых и специалистов 
нефтяной и геолого-разведочной 
отраслей округа.

В работе восьми секций (геоло
горазведка, бурение, добыча, пе
реработка нефти и газа, автомати
зация производства и т.д.) приня
ли участие 64 молодых специали
ста. Среди них пятеро специалис
тов акционерного общества «Слав
нефть-Мегионнефтегаз». На кон
ференции были представители 
«Сургутнефтегаза», Нижневар-

данной категории работников бу
дет найдена возможность повы
шения заработка. При этом пред
полагается индивидуальный под
ход. Глубоко ошибаются люди, 
которые считают, что им долж
ны платить уже за одно то, что 
они присутствуют на производ
стве. На повышение зарплаты 
могут смело рассчитывать лишь 
те специалисты, которые отно
сятся к своим обязанностям доб
росовестно, работают с полной 
отдачей.

— С какими вопросами обраща
лись к Вам нефтяники, говорили 
больше о личном, зарплате, усло
виях труда из и о производстве?

— Люди задают вопросы на 
разные темы, но больше всего, 
конечно же, о зарплате. Личные 
просьбы по мере возможности 
решаем. А вопросы, касающиеся 
производства, будут обязательно 
учтены в разрабатываемой в на
стоящее время стратегии пред
приятия.

— Юрий Викторович, начиная 
с весны на нашем предприятии 
происходят структурные измене
ния. Расскажите, пожалуйста, об 
этом.

— Реструктуризация была на
чата еще прежним генеральным 
директором Владимиром Михай
ловичем Игнатко по решению 
НГК «Славнефть» в целях совер
шенствования организационной 
структуры и повышения эффек
тивности работы дочерних пред
приятий компании.

Раньше в нашем регионе на
ходилось одно крупное добываю
щее предприятие компании — 
ОАО «Славнефть-Мегионнефте
газ» и несколько маленьких. В то 
время это было оправдано. Сегод
ня же целесообразно создать одно 
объединенное предприятие, ос-

товск-Н И П И нефти, Когалым- 
НИПИнефти, «Юганскнефтега
за», и других.

Всего на научно-практической 
конференции прозвучало 67 док
ладов. Геолог отдела моделирова
ния разработки месторождений 
Татьяна Данилова была единствен
ной девушкой в мегионской деле
гации. На конференцию она при
везла доклад «Литолого-фациаль- 
ные особенности строения пласта 
ЮВ-1 Ново-Покурского место
рождения». Над этой темой Тать
яна работала давно. Как геологу 
ей интересно, опираясь на науч
ные познания, найти подход к пла-

новной профиль которого нефтедо
быча. Такой шаг позволит снизить 
издержки, увеличить прибыль и по
высить зарплату.

В связи с этим три акционерных 
общества — «Соболь», «Славнефть- 
Н иж невартовск» и сургутская 
«Обьнефтегеология», заключив с 
«Мегионнефтегазом» договоры опе
раторских услуг, передали ему свои 
управленческие функции. В резуль
тате на базе нашего акционерного 
общества образовались три нефте
газодобывающих управления: Меги- 
онское, Сургутское, Левобережное.

— Предполагает ли эта реструк
туризация изменение численности 
работающих?

— При образовании НГДУ были 
созданы дополнительные рабочие 
места, и те специалисты, которые 
пожелали работать в новых управ
лениях, все были трудоустроены.

Кадровая стратегия предприятия 
в целом заключается в том, что че
ловек, работающий профессиональ
но, всегда будет востребован. При 
этом ориентир прежде всего на ме
стный рынок труда — жителей Ме- 
гиона и Нижневартовска, которым 
и будет отдаваться предпочтение при 
приеме на работу. Это даст возмож
ность постепенно освободиться от 
услуг специалистов, привлекаемых 
из других регионов.

— Уже завершилась работа по 
уточнению бюджета четвертого 
квартала этого года. В чем заклю
чаются его изменения?

— Бюджет четвертого квартала до
статочно сложный. В первом полу
годии были произведены значитель
ные расходы, поэтому бюджет «Ме- 
гионнефтегаза» на 2002 год по мно
гим направлениям, особенно по ка
питальному строительству, практи
чески полностью исчерпан. В ре
зультате предприятие было вынуж
дено отказаться от услуг некоторых 
подрядчиков.

Сейчас мы очень серьезно зани
маемся подготовкой бизнес-плана 
следующего года, согласно которо
му планируется увеличить добычу. 
При этом наша задача добывать 
нефть так, чтобы получать макси
мальную прибыль. Уже отработано 
порядка 150 направлений разных 
проектов, просчитана их экономи
ческая эффективность.

После утверждения бизнес-плана 
в компании мы начнем определять
ся с подрядчиками. В дальнейшем 
наше акционерное общество наме
рено работать по тендерной систе
ме. По каждому виду работ будут 
проводиться тендеры как открыто
го, так и закрытого типа. В них смо
жет участвовать любое предприятие. 
А нашими партнерами станут те, кто 
предложит интересный в полной 
мере отвечающий нашим требовани
ям и при этом финансово-привле
кательный проект.

— Можно ли уже сегодня сказать, 
за счет чего планируется увеличить 
добычу углеводородного сырья?

— В основном увеличение добы
чи будет происходить за счет вне
дрения современных эффективных 
технологий. В последние годы запад
ные фирмы, чьи разработки позво
лили многим добывающим компа-

стам юрского периода, чтобы понять, 
в каких условиях формировались их 
отложения. Эта тема весьма актуаль
на для «Мегионнефтегаза», ведь все 
месторождения Левобережья — это в 
основном юра. Поэтому и нефть, ко
торую там добывают, относится к раз
ряду трудноизвлекаемых запасов.

По словам Татьяны, подобные 
конференции научно-технического 
творчества позволяют молодежи уз
нать много нового в производстве, 
отрасли. К тому же всегда интерес
но пообщаться со своими коллега
ми из других компаний.

Заместитель председателя прави
тельства Ханты-Мансийского авто-

ниям Сибири добиться прекрасных 
результатов, не использовались 
«Мегионнефтегазом» в должной 
мере. Теперь нашему акционерно
му обществу предстоит в кратчай
шие сроки наверстать упущенное.

Сегодня мы занимаемся буре
нием горизонтальных скважин, ис
пользуем облегченные растворы, 
применяем большеобъемные гид
роразрывы пластов (ГРП).

На мой взгляд, подходы и ме
тоды работы, которые применя
лись в «Мегионнефтегазе», сейчас 
необходимо органично совместить 
с использованием новых техноло
гий и совершенного оборудова
ния. Это позволит нашему акци
онерному обществу перейти на бо
лее высокий профессиональный 
уровень.

— Юрий Викторович, поделитесь 
своими впечатлениями о Мегионе.

— Очень красивый, уютный се
верный город со своим укладом и 
традициями. Он ни в чем не усту
пает Нижневартовску, Когалыму, 
Сургуту.

Я убежден, что каждый, живя в 
городе, должен стремиться делать 
все возможное для его процвета
ния. Это должно стать правилом 
не только для жителей, но и для 
работающих на его территории 
предприятий. «Мегионнефтегаз» 
намерен придерживаться этого 
правила. Будут расти объемы до
бычи, расширяться производство, 
соответственно, город получит 
больше рабочих мест, налоговых 
поступлений в городскую казну.

— В нашей газете объявлена руб
рика «Обратная связь», в рамках 
которой будут публиковаться от
веты руководителей на вопросы ра
ботников «Мегионнефтегаза». Го
товы ли Вы отвечать на любые 
вопросы?

— Конечно, готов и не вижу в 
этом никаких проблем. Я отвечу на 
любые вопросы, дам необходимые 
разъяснения и по поводу текущих 
дел, и по дальнейшей стратегии 
развития нашего акционерного 
общества.

Сегодня, к моему сожалению, я 
не могу общаться с каждым жела
ющим. Потому что моя цель как 
генерального директора, главного 
менеджера акционерного общества
— правильно организовать произ
водство и обеспечить прибыль
ность. Когда будут выполняться 
эти условия, у меня появится боль
ше времени для встреч с работни
ками нашего предприятия. Хотя я 
и сегодня много общаюсь с про
изводственниками, чему-то даже 
учусь у опытных, квалифицирован
ных работников, которые ни один 
год трудятся за станками, у сква
жин и знают тонкости своего дела 
как никто другой.

Подводя итог сказанному, добав
лю: не все из того, что хотелось бы 
сделать, сразу получается. Но счи
таю, что залог успеха в самом кол
лективе. И моя задача настроить 
коллектив так, чтобы он работал как 
единый слаженный оркестр. А хо
роший, профессиональный оркестр
— всегда высокооплачиваемый.

Татьяна ХАБИБУЛИНА.

номного округа по вопросам недро
пользования и ТЭК Владимир Ка
расев подчеркнул значимость про
ведения подобных конференций в 
плане обмена передовыми идеями, 
которые, как правило, компании 
ревностно оберегают, а также от
метил, что молодые специалисты 
всегда смогут найти точку прило
жения сил, применить знания и 
приобретаемый опыт. В округе ждут 
введения в разработку более 20 ме
сторождений с запасами от 50 до 
100 миллионов тонн и около 100 
месторождений с запасами 30 — 50 
миллионов тонн.

Арина ГОНЧАРОВА.

ТЕБЕ С Л О В О , М О Л О Д ЕЖ Ь

НАШИ СПЕЦИАЛИСТЫ НА КОНФЕРЕНЦИИ В СУРГУТЕ
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О  ОБРАТНАЯ СВЯЗЬ

К НОВОСЕЛЬЮ МОЖНО готовиться
Н еделю назад газета «М егионнефтегаз-Вести» объявила об от

крытии новой рубрики «Обратная связь» и предложила читателям 
задавать любые волнующие их вопросы, ответы на которые они 
хотели бы получить от руководителей ОАО «С Н -М Н Г ».

Мы рады вам сообщить, что рубрика «Обратная связь» понра
вилась мегионцам, в редакцию звонят, задают вопросы, и ответы  
на первые из них мы сегодня публикуем.

— Наша семья заключила дого
вор с ОАО «СН-МНГ» на долевое 
строительство жилья и оплачива
ет строительство квартиры в 9- 
этажном доме по пр. Победы. Хо
телось бы услышать официальный 
ответ, будет ли дом, как было обе
щано, сдан в эксплуатацию к ново
му году, и получим ли мы жилье, 
которое уже частично оплатили?

Лилия Игнатьевна Турмазова.

— В очереди на получение капиталь
ного жилья стоим 16 лет. Наконец 
нам пообещаш квартиру в строящейся 
9-этажке по пр. Победы. Мы заклю
чили договор с ОАО «СН-МНГ», оп
лачиваем строительство, ждем но
воселья. Но теперь появились слухи, 
что эти договоры особой силы не име-

Чтобы не допустить травм из- 
за гололеда, применяются соответ
ствующие меры: территории пред
приятий и цехов очищают от сне
га, обледеневшие места посыпают 
песком, выпускают листовки-мол
нии, предупреждающие об опасно
сти. Специалисты отделов по ох
ране труда проводят инструктажи 
работников, обращая внимание на 
обязанность каждого поддерживать 
свою рабочую территорию в поряд
ке, то есть своевременно убирать 
снег, скалывать лед, посыпать пес
ком дорожки.

— Все это предусмотрено одним 
из пунктов должностных инструк
ций, — рассказывает Александр Ев
докимов, начальник службы охра
ны труда, промышленного контро
ля и пожарной безопасности — за
меститель главного инженера Ме- 
гионского НГДУ. — Территории 
ДНС, КНС приводят в порядок ра
ботники этих станций, кустовых 
площадок — операторы по добы
че. За состоянием всей территории 
нефтегазопромысла отвечает на-

Цех по подготовке и перекачке 
нефти № 1, расположенный в го
родской черте, одно из таких под
разделений. Запрет находиться по
сторонним на его территории, свя
занный с повышенной взрыво- и 
пожароопасностью объекта действу
ет давно, с момента создания цеха.

Однако до сих пор некоторые 
люди, стремясь сократить путь, 
находят способ пройти вблизи ци
стерн с нефтью. Прохожих не ос
танавливает ни забор, ни колючая 
проволока. Снова и снова охране 
приходится останавливать нару
шителей.

А недавно даже пришлось при
менить силу. 16 октября около 
одиннадцати часов вечера охранни
ки, объезжая территорию, обнару
жили молодого человека в спортив
ной одежде. Свежие царапины на 
его руках красноречиво свидетель
ствовали о том, что нарушитель

ют, и наша очередь может быть про
сто отодвинута по «объективным» 
причинам. Неужели такое возможно? 

Мария Петровна Иванова.

Читателям отвечают:
Фаиль Султанович ФАХУРТДИ- 

НОВ, и.о. директора по капитально
му строительству ОАО «СН-МНГ»:

— Строительство дома, о кото
ром идет речь, находится в завер-

чальник промысла и ведущий ин
женер, отдельных участков — ве
дущие специалисты. Состояние 
объектов Мегионского НГДУ по
стоянно контролируется нашей 
службой.

Такой же контроль ведется и на 
других предприятиях. За безопас
ность труда в ЦП PC отвечает 
Людмила Шабалина. По ее сло
вам, специалисты цеха сами за
интересованы в том, чтобы тру
диться в нормальных условиях. 
Поэтому особой необходимости 
напоминать операторам, слесарям 
или сантехникам об их обязанно
стях вовремя скалывать лед на 
своих участках, как правило, не 
возникает.

— Из-за гололеда у нас в управле
нии производство не страдает, — го
ворит и начальник службы по охра
не труда СУТТ Абдула Таймосханов. 
— Территория посыпана песком, 
повсеместно висят листовки с при
зывом к работникам соблюдать ос
торожность. Уверен, что травматиз
ма не допустим.

проник в зону ЦППН-1 через ог
раждение, а поцарапался, скорее 
всего, о колючую проволоку.

Объяснить цель визита на про
изводственный объект «Мегион- 
нефтегаза» в столь неурочное вре
мя непрошенный гость не смог, 
потому что был сильно пьян. В 
ответ на предложение охраны 
пройти на контрольно-пропуск
ной пункт попытался спровоци
ровать драку. Но охранники, ес
тественно, оказались сильнее.

У нарушителя нашли паспорт 
на имя гражданина А. Оконча
тельно его личность была уста
новлена в дежурной части ГОВД, 
куда молодого человека доставил 
эк и п аж  п а т р у л ь н о -п о сто в о й  
службы. Выяснилось, что это 25- 
летний гражданин, нигде не ра
ботающий житель Мегиона.

По словам Олега Шубарова, за
местителя начальника Службы бе-

шающей стадии. Осталось выпол
нить отделочные работы. Сейчас 
закупаются недостающие отделоч
ные материалы, и, по нашим под
счетам, строительство дома будет 
завершено не позднее первого 
квартала 2003 года. Так что к но
воселью можно готовиться.

Александр Иванович КАРУНА, 
и.о. директора по социальному раз
витию ОАО «СН-МНГ»:

Особое внимание в условиях го
лоледа, конечно же, уделяется доро
гам. Ответственность за состояние 
внутрипромысловых дорог несут до
рожные участки Специализирован
ного управления: Ватинский, Южно- 
Аганский и Покамасовский. За каж
дым участком закреплены специаль
ные машины, с помощью которых 
дороги с твердым покрытием посы
паются солевой смесью. Причем эта 
работа ведется круглосуточно.

Но, несмотря на то, что Спец- 
управление фактически гарантиру
ет безопасность на внутрипромыс
ловых дорогах, перед выездом из

зопасности ОАО «Славнефть-Ме
гионнефтегаз», в настоящий мо
мент требования к охране опасных 
объектов еще более ужесточаются.

Впредь, если кто-то из посто
ронних окажется на территории 
ЦППН-1, будет задержан и пере-

— Что касается разговоров о том, 
что договоры о долевом строитель
стве не имеют силы, то эти слухи 
совершенно беспочвенны. Все до
говоры на строительство квартир 
в доме по пр. Победы, заключен
ные работниками предприятия с 
акционерным обществом, остают
ся в силе. И те, кто частично оп
лачивал жилье, получат свои квар
тиры согласно списку очереднос
ти и предварительному распреде
лению.

Мы по-прежнему рады общению 
с вами, ждем ваших вопросов и раз
мышлений по телефону 4-21-18, 
либо по адресу: г. Мегион, ул. Сво
боды, д. 40, Информационно-изда
тельский центр ОАО «СН-МНГ».

гаражей о гололеде обязательно 
предупреждаются водители авто
транспортных предприятий.

— Об этом каждому водителю 
обязан сообщить диспетчер и не 
просто сообщ ить, а поставить 
штамп на путевке, — рассказывает 
Галина Хромова, начальник отде
ла эксплуатации АТПпоВП. — 
Кроме того, на выезде с террито
рии нашего предприятия установ
лено световое табло. В опасные 
дни на нем загорается надпись 
«Осторожно — гололед». Не заме
тить ее просто невозможно.

Наталья САФРОНОВА.

дан в городской отдел внутрен
них дел для дальнейшего разби
рательства. То есть попытка по 
привычке сэкономить время, ско
рее всего, обернется лишними 
проблемами.

Оксана ШЕСТАКОВА.

О КРУГ
В ХМАО

открывают новые 
месторождения

В рамках территориальной 
программы изучения недр по 
материалам сейсморазведочных 
партий ОАО «Хантымансийск- 
геофизика» в 2002 году открыты 
месторождения нефти: Мартов
ское, Полевое, Восточно-Янчин- 
ское, Южно-Яркое, Айгульское, 
Летнее и Котыгьеганское.

Это был результат 51-го по
левого сезона югорских геофи
зиков. За это время ими отрабо
тано 860 тысяч погонных кило
метров профилей — 41 экватор с 
«хвостиком». Крупнейшая в Рос
сии геофизическая компания 
ежегодно подготавливает на тер
ритории Ханты-Мансийского и 
Ямало-Ненецкого автономных 
округов более 50 новых структур, 
перспективных для поиска угле
водородного сырья с общими 
геологическими запасами 400 — 
500 миллионов тонн.

В округе обсуждаются 
проблемы в области 

народонаселения 
и перспективы 

их решения
Вчера в Ханты-М ансийске 

начала работу межрегиональная 
научно-практическая конферен
ция «Региональная демографи
ческая политика: состояние и 
направления развития».

К участию в работе конферен
ции были приглашены предста
вители Министерства экономи
ческого развития и торговли РФ, 
Министерства труда и социаль
ного развития РФ, субъектов 
РФ, входящих в состав Ураль
ского и Сибирского федеральных 
округов, представители северных 
автономных округов (Ненецко
го, Ямало-Ненецкого, Эвенкий
ского, Таймырского, Корякско
го, Чукотского), ведущие уче
ные-демографы России.

На конференции прозвучали 
доклады губернатора Ханты- 
Мансийского автономного окру
га А.В. Филипенко, заместителя 
руководителя департамента со
циальной политики Министер
ства экономического развития и 
торговли РФ, д.э.н., профессора 
А.Н. Ананьева, начальника уп
равления социально-демографи
ческой политики и развития со
циальной защиты Министерства 
труда и социального развития 
РФ и т.д. В обсуждении проблем 
в области народонаселения и 
перспектив их решения приня
ли участие заместитель предсе
дателя Думы ХМАО по социаль
ной политике Л.А. Чистова, со
ветник губернатора автономно
го округа по делам националь
ностей и общественных объеди
нений Г.А. Выдрина, представи
тели исполнительных органов 
государственной власти ХМАО.

Региональные 
силовики усилили 

охрану
Московская трагедия с захва

том заложников никого не оста
вила равнодушным.

Отрицательно оценили веро
ломные действия своих соотече
ственников представители чечено
ингушского национально-куль
турного центра «Вайнах», распо
ложенного в Нижневартовске. По 
их мнению, такими методами 
мира в Чечне не добиться, а, на
против, можно лишь разобщить 
общество и усилить национальные 
распри. Не поддержал террорис
тов и глава мусульманской мече
ти, имам-мухтасиб Нижневартов
ска и Нижневартовского района 
Ситдиков Салават хазрат. «Ислам 
не призывает к нетерпимости, ве
рующие люди на такие действия 
не пойдут», — сказал он.

Во избежание террористичес
ких актов и национальных стол
кновений региональные силови
ки усилили охрану общественно
го порядка.

Югра-Информ,

О О ХРА Н А  ТРУДА

ОСТОРОЖНО -  ГОЛОЛЕД!
Ледяная корка под ногами — один из главных признаков прибли

жающейся зимы. И , надо сказать, один из самых неприятных. Как 
правило, в период гололедицы число обращений к медикам с ушиба
ми и растяжениями растет, кроме того, увеличивается и количество 
аварий на дорогах.

Гололед — проблема серьезная, но и ее можно решить. Для этого 
в «Мегионнефтегазе» проводятся профилактические мероприятия уже 
при первых заморозках. Об этом наш сегодняшний рассказ.

С Л У Ж Б А  БЕЗО П АСН О СТИ  П РЕДУП РЕЖ ДАЕТ

ПРОИЗВОДСТВЕННЫЕ ТЕРРИТОРИИ 
НЕ МЕСТО ДЛЯ ПРОГУЛОК

Среди подразделений «Мегионнефтегаза» есть объекты повышен
ной опасности, где категорически запрещено бывать посторонним. Тер
ритории этих объектов, огражденные высоким забором, находятся под 
усиленной охраной Службы безопасности нашего предприятия.

31 октября * без осодков, ветер южный •  температура в течение дня (0)-(-2), » 1 ноября » без осадков, ветер южный * температура в течение дия (+!)-(-!)
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О КУЛЬТУРА

ЛЕТОПИСЬ МЕГИОНАЕГО КНИГИ
Автор десяти книг, член Союза 

писателей России, лауреат многих 
поэтических конкурсов Виктор 
Николаевич Козлов хорошо изве
стен не только в нашем городе, но 
и во всем регионе. Недавно в ме- 
гионской дет-ской библиотеке №  
2 состоялся юбилейный вечер, по
священный его творчеству.

Все произведения Виктора Ни
колаевича основаны на реальных 
событиях, его герои — люди, с ко
торыми ему довелось встречаться 
в процессе работы в Сургутской, 
Вахской, Восточно-М егионской 
нефтеразведочных экспедициях. 
Проработав много лет в геолого
разведочной отрасли, он участво
вал в открытии не одного место
рождения. Теперь же на заслужен
ном отдыхе совершает уже другие 
открытия. В своих стихах и очер
ках по-новому раскрывает людей, 
которые живут рядом с нами.

В каждом человеке Виктору Ни
колаевичу удается разглядеть свою, 
особую изюминку. Именно за это

-это
его любят и 
ценят чита
тели, друзья, 
коллеги по 
творческому 
цеху. Для 
м ногих из 
них Виктор 
Николаевич 
является на
ставн и к о м , 
н астоящ и м  
учителем.

Н е м а л о  
добрых слов 
п розвучало 
на этом ве
чере в адрес 
ю б и л я р а .
Как справед
ливо отмети
ла председатель городского коми
тета по образованию и культуре 
М егиона Людмила Ю химович, 
впереди у Виктора Николаевича 
долгий творческий путь. Ведь он 
выполняет очень важную миссию 
-  описывая в своих произведени

ях людские судьбы, ведет своеоб
разную летопись Мегиона.

Сегодня Виктор Козлов готовит 
к публикации еще два сборника. 
В них войдут новые очерки о жи
телях Нижневартовского района.

Арина ГОНЧАРОВА.

Предприятию требуется
В Е Д У Щ И Й  И Н Ж Е Н Е Р

электротехнической группы проектно-сметного бюро.

Квалификационные требования: высшее образование, стаж работы 
по специальности не менее трех лет.

Должностные обязанности: разработка проектной документации, 
распределение плановых работ в группе, контроль за их выполнени
ем, проверка выпущенных чертежей.

За информацией обращаться по телефону 4-18-73.

На конкурсной основе требуется 
Ф О Т О К О Р Р Е С П О Н А Е Н Т .

Квалификационные требования: стаж работы в СМИ 
не менее трех лет.

За информацией обращаться по телефону 4-21-14.

О СПОРТИВНЫЙ КА Л ЕЙ Д О С КО П

ВОДИТЕЛИ ИГРАЛИ 
В ВОЛЕЙБОЛ

В м и н ув ш и е в ы х о д н ы е в 
спортивно-оздоровительном ком
плексе «Жемчужина» состоялось 
открытое первенство города М е
гиона по волейболу, посвящен
ное профессиональному праздни
ку — Дню  работников автомо
бильного транспорта. Организа
тором данного турнира выступи
ло ОАО «С лавнеф ть-М егион
нефтегаз».

Семь команд из структурных 
подразделений «Мегионнефтегаза» 
приняли участие в состязаниях за 
звание самых спортивных водите
лей . Эти соревн ован и я  были 
объявлены открытыми, и любая го
родская команда могла принять в 
них участие, но, к сожалению, со
перников в волейболе у нефтяни
ков не нашлось. Тем не менее тур
нир был очень интересным. Игра
ли по круговой системе до двад
цати пяти очков. Подбадривать 
игроков пришли их родственники, 
друзья, коллеги по работе. Поддер
жка была настолько энергичной, 
что проиграть было просто нельзя. 
Но спорт есть спорт. Здесь не мо
жет быть несколько победителей. 
В итоге после упорнейшей борьбы 
результаты выглядят следующим 
образом: третье место у команды 
Специализированного управления, 
второе — у Управления технологи
ческого транспорта № I. А побе
дителем стала волейбольная сбор
ная, выступающая за ЗАО «СП

26 октября после трехмесячно
го перерыва сильнейшие шахма
тисты наш его города провели 
блиц-турнир перед чемпионатом 
по активным шахматам. В нем 
участвовали 11 мужчин. Турнир 
прошел в два круга. Как и ожида
лось, первое место занял I0-крат- 
ный чемпион г. Мегиона, работ
ник управления «Теплонефть» 
Альберт Хазиев, второе место у 
члена сборной Мегиона, пенсио
нера Альберта Салахова, а вот тре
тье место неожиданно занял уче
ник 10 класса вечерней школы 
Евгений Мунтян.

«МеКаМинефть». Всем призерам 
на торжественной церемонии зак
рытия соревнований были вруче
ны памятные кубки, почетные 
грамоты и денежные премии в 
размере трех тысяч рублей за пер
вое место, тысяча — за второе, и 
пятьсот рублей — за третье место. 
Кроме того, на турнире был уч
режден и специальный приз. Его 
получила команда Службы безо
пасности «М егионнефтегаза». 
Также памятными кубками отме
чены лучший нападающий, свя
зующий и защитник.

Василий ПЕТРОВ.

Параллельно в этом же клубе 
женщины провели турнир по бы
стрым шахматам. Первое место 
завоевала Надежда Киргинцева, 
работни ца Ц ентральной базы 
производственного обслужива
ния ОАО «СН-МНГ», а чемпи
онке города Антониде Олдыре- 
вой, художнику-оформителю ад
министративно-хозяйственного 
отдела ОАО «СН-МНГ», доста
лось второе место, третье место 
заняла Валентина Девяшина, ра
ботница Специализированного 
управления.

Владимир НЕМЦЕВ.

НАШ ИХ  
БОЙЦОВ  

Ж ДУТ 
В ОМСКЕ

27 октября в спорткомплексе 
«Олимп» состоялись соревнова
ния по армейскому рукопашно
му бою. Более ста спортсменов 
состязались за право войти в 
сборную, которая будет пред
ставлять наш город на первен
стве Тюменской области.

«Мегионнефтегаз» на этих со
ревнованиях представляли вос
питанники Евгения Тарунтаева 
из секции армейского рукопаш
ного боя при спортивно-оздоро
вительном комплексе «Жемчу
жина». Ребята выступили пре
восходно. В каждой весовой ка
тегории победителем или при
зером стал наш спортсмен.

А сегодня армейцы «Жемчу
жины* готовятся к очередным, 
очень важным и ответственным 
соревнованиям.

С 5 по 12 ноября в Омске со
стоится открытый турнир на 
Кубок Вооруженных Сил Рос
сии. Особенность предстояще
го турнира в том, что к участию 
в нем допускаются лишь воен
нослужащие мастера или канди
даты в мастера спорта. Поэтому 
полученное приглашение для 
наших ребят является очень по
четным.

Василий ПЕТРОВ.

ВЫ ЗЫ ВАЮ Т 
НА ТУРНИР 

СИЛЬНЕЙШ ИХ
На турнир сильнейших боксе

ров страны 1986 года рождения, 
который состоится в начале но
ября в Ульяновске, приглашены 
двое воспитанников мегионско- 
го клуба «Мега». Вызов пришел 
из федерации бокса России. В 
Ульяновск отправятся серебря
ный призер первенства страны 
Курбан Бадиров (свыше 91 кг) и 
Дмитрий Шарипов (57 кг). В на
стоящее время с атлетами зани
маются тренеры «Меги» Влади
мир Жиров и Владимир Шмель
ков.

АСН «Тюменская арена».
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СОК «ЖЕМЧУЖИНА» ПРОВОДИТ:
-  дополнительный набор в детскую  

группу по плаванию на начальное 
обучение;

-  набор группы по аквааэробике на 
дневное посещение.

Вниманию
постоянных клиентов!

Занятия по аквааэробике  
в вечернее время возобновились.

За справками обращаться по телефонам: 4-63-75 , 4 -62-06.

ПРОДОЛЖАЕТСЯ НАБОР
в детские оздоровительные группы 
профилактория СОК «Жемчужина».

Справки по телефону:
4-17-06 с 16.00 до 19.00, кроме субботы и воскресенья.

ПИВО СВЕТЛОЕ, КРЕПКОЕ 
«АГАНСКОЕ ДВОЙНОЕ»

Пиво светлое «Аганское двой
ное» выпускается на мегионском 
пивзаводе с 1993 года, фактичес
ки с момента открытия цеха.

«Аганское двойное» — крепкое 
пиво или другими словами — вин
ное пиво. Его начальная плот
ность 16 %, что обеспечивает cq- 
держание спирта в готовом виде 
от 7 %.

Технологический процесс при
готовления этого сорта пива весь
ма длителен: около 90 дней про
ходит с момента варки пивного 
сусла, брожения и созревания на
питка, прежде чем он попадет к 
потребителю.

Из-за длительного срока изго
товления этот сорт пива выпус
кается заводчанами к юбилейным, 
праздничным датам.

ВНИМАНИЕ!
Теперь все пользователи 
компьютерной сети ОАО «СН-МНГ» 
смогут посмотреть сти

по адресу:
Share на «Babylon/Data (БОДелевидение «Мега-Вести»/ 

просмотр новостей

Праздничные мероприятия, посвященные 35-летию 
детской школы искусств им. А.М. Кузьмина

2 ноября31 октября
18.00 -  отчетный концерт. Зал 

ДШИ им. Кузьмина (вход свободный)
1 ноября
15.00 — концерт солистки Москов

ской филармонии Мирославы Мар
ченко. Зал ДШИ им. Кузьмина (вход 
свободный)

18.00 — сольный концерт Ирины 
Бурликовой, выпускницы ДШИ им. 
Кузьмина. Зал ДШИ им. Кузьмина
(вход свободный)

15.00 — торжество, посвященное 
35-летию ДШИ им. Кузьмина. ДК 
«Прометей» (вход свободный)

3 ноября
12.00 — творческая встреча с чле

ном Союза композиторов России 
Жанной Металлиди. Зал ДШИ им. 
Кузьмина (вход свободный)

17.00 — сольный концерт эстрад
но-джазового ансамбля «Джайв». ДК 
«Прометей» (вход по билетам)

Билеты продаются в ДК «Прометей» и в ДШ И.

рт Ирв 
ДШИ

mailto:cso@mng.slavneft.ru

